



RÉPLICA

CURSO DE CAPACITACIÓN EN SERVICIO -2013

EXPLORA

Las Ciencias en el Mundo Contemporáneo

Explora Educación, Identidad y Memoria

PRESENTACIÓN

Explora es una propuesta de formación virtual destinada a los equipos docentes de Educación Secundaria. Estos dispositivos ofrecen un espacio interactivo para la revisión de las prácticas docentes y la elaboración de propuestas pedagógicas que desde cada área de conocimiento permitan la resignificación de la noción de estudiante, de las diversas formas de estar y aprender en las escuelas, la promoción del trabajo en equipo por parte de los docentes, el vínculo de la escuela con el contexto y el sostenimiento de las trayectorias escolares. Los cursos Explora hacen énfasis en una nueva línea de formación virtual que promueve más que el trayecto individual de cada participante el trabajo colaborativo e institucional a través de la participación en foros, con el permanente acompañamiento de un tutor.

Modalidad

A distancia se cursa en plataforma.

Duración

Mayo a Julio de 2013

Destinatarios

Docentes de Educación Secundaria **EN ACTIVIDAD** que no hayan participado de esta capacitación en los ciclos lectivos 2009-2010-2011- 2012.

Cupo

100 docentes.

Objetivos

- ◆ Acompañar a los docentes en la implementación del nuevo diseño curricular.
- ◆ Promover el debate de temas polémicos y controvertidos de la agenda socio-cultural contemporánea en lo educativo.
- ◆ Sensibilizar a los destinatarios sobre las potencialidades que ofrecen las nuevas tecnologías en los procesos de enseñanza y aprendizaje..



EXPLORA Educación, Identidad y Memoria.

Este curso propone abrir un espacio de diálogo y reflexión sobre nuestra sociedad, nuestra historia reciente y nuestros derechos. De esta manera, se pretende contribuir con un camino que muchos docentes ya han emprendido con convicción democrática y con aquellos que se acerquen por primera vez a abordar desde las aulas el tema de los Derechos Humanos y el Derecho a la Identidad.

En la perspectiva histórico-política de la memoria colectiva, el Estado y la sociedad en su conjunto deben asumir la responsabilidad por la búsqueda de la verdad y la Justicia y ofrecer claridad y firmeza frente a las violaciones contra los Derechos Humanos. En este sentido, los educadores tienen la obligación de transmitir valores relacionados con la libertad, la justicia y la memoria, y este curso pretende contribuir a fortalecer la tarea que llevan adelante. Explora Educación, Memoria e Identidad es una propuesta realizada en forma conjunta entre la Asociación Civil Abuelas de Plaza de Mayo y el Ministerio de Educación de la Nación.

Coordinación

Equipo de Capacitación y Actualización de la SEPIyCE

Acreditación

120 horas

Condiciones para la acreditación:

- Participación en los foros.
- Realización de actividades.
- Presentación y aprobación del trabajo de evaluación final.

Certificación: Será otorgada por la Red Provincial de Formación Docente Continua, de la Subsecretaría de Estado de Promoción de Igualdad y Calidad Educativa del Ministerio de Educación de la Provincia de Córdoba.

INSCRIPCIÓN

Los docentes interesados podrán acceder al Instructivo y formulario en página Web de la Subsecretaría de Estado de Promoción de Igualdad y Calidad Educativa

<http://www.igualdadycalidadcba.gov.ar/SIPEC-CBA/Capacitacion2013/PrincipalSecundaria.php>

LEER DETENIDAMENTE EL INSTRUCTIVO DE INSCRIPCIÓN Y COMPLETAR EL FORMULARIO ONLINE DE EDUC.AR

CIERRE DE INSCRIPCIÓN 28 DE ABRIL DE 2013

Referente de Capacitación: Prof. Nélica Marino- Santa Rosa 751 1° piso. Horarios de atención: lunes a viernes de 08:00 a 20:00 hs. Teléfono: 0351 – 4462400 int. 1016